

11. März 2015

Tiergarteninformation 11/2015

Yaqu Pacha kooperiert eng mit Universität in Brasilien

Die im Tiergarten der Stadt Nürnberg ansässige Artenschutzgesellschaft Yaqu Pacha baut ihre Kooperation mit der Staatlichen Universität Rio Grande in Brasilien weiter aus. Ein entsprechendes Abkommen unterzeichneten Universitäts-Rektorin Professorin Dr. Cleuza Maria Sobral Dias sowie der Direktor des Museums für Ozeanografie und des Zentrums für die Rehabilitation von Meeressäugtieren in Rio Grande do Sul, Lauro Barcellos, mit Dr. Lorenzo von Fersen, Kurator für Forschungs- und Artenschutz des Tiergartens Nürnberg und erster Vorsitzender von Yaqu Pacha, am Dienstag, 10. März 2015, in Brasilien.

Bei dem nun unterzeichneten Abkommen geht es darum, eine wissenschaftliche und technische Zusammenarbeit zwischen Forschern beider Seiten in den Bereichen Ozean- und Meeresforschung, Wildtiermedizin, Wildtierrehabilitation, Umweltbildung und Lebensraumerhalt für Meeressäugtiere umzusetzen. Ein weiterer Aspekt ist die Förderung der studentischen Ausbildung. Dazu gehören der gegenseitige studentische Austausch, ein gemeinsames Praktikumsprogramm und auch wissenschaftliche Seminare. Geplant ist, für 2016 ein Symposium zur Bioakustik von Großen Tümmlern durchzuführen.

Die auf vorerst fünf Jahre angelegte Universitätskooperation ist die Fortsetzung einer bereits seit fast 20 Jahren bestehenden Forschungszusammenarbeit von Yaqu Pacha mit Professoren der Universität Rio Grande. Seit 2005 kooperiert Yaqu Pacha mit der Universität im Rahmen des Consortio Franciscana im Bereich der Erforschung von Großen Tümmlern (Delphinen) im Freiland.

Mit freundlichen Grüßen

Tiergarten der Stadt Nürnberg
i.A.

Dr. Nicola A. Mögel
Kommunikation und Öffentlichkeitsarbeit

Herausgeber

Tiergarten Nürnberg
Am Tiergarten 30
90480 Nürnberg

Tel.: +49 (0)9 11 / 54 54-6

Fax: +49 (0)9 11 / 54 54-8 02
tiergarten@stadt.nuernberg.de
www.tiergarten.nuernberg.de

Leitung

Dr. Dag Encke